

Crédito Real, con pérdidas de 295 mdp en una semana

Valor de mercado.

Standard & Poor's y Fitch rebajaron su calificación al incumplir el pago de un bono por \$3,799 millones

KAREN GUZMÁN
CIUDAD DE MÉXICO

La financiera Crédito Real perdió en menos de una semana 295 millones 367 mil 131 pesos de valor de mercado en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), luego de incumplir con el pago de un bono global emitido por 170 millones de francos suizos (más de 3 mil 799 millones de pesos), que venció el pasado 9 de febrero.

Esto le costó dos reducciones en la calificación por parte de S&P y Fitch Ratings, además de que el valor de las acciones cayó 16.4 por ciento en menos de una semana, a pesar de un rebote en la jornada del jueves.

Fue desde el pasado 4 de febrero cuando se rebajó la calificación de la sociedad financiera a niveles especulativos ante el posible riesgo de impago, lo que impactó directamente en el valor de sus acciones con una reducción de 18.9 por ciento al cierre de la sesión del martes pasado.

Crédito Real informó a la BMV que la calificadora Fitch Ratings

rebajó nuevamente la calificación crediticia de la empresa a largo plazo tras incumplir con el pago del bono emitido en 2017.

De igual forma S&P bajó sus calificaciones crediticias de emisor de largo plazo en escala global a SD de CCC- y en escala nacional de largo y corto plazo a SD de mxCCC- y a SD de -mxC, respectivamente; la calificación SD se da por incumplimiento.

Al respecto la empresa aseguró que trabaja en resolver su situación financiera con sus asesores

Y ADEMÁS

Ordenan dar datos del pago de Ancira

El Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) ordenó a Petróleos Mexicanos (Pemex) entregar el documento en el que se describa el destino de los 50 millones de dólares que Alonso Ancira, dueño de Altos Hornos de México, devolvió como parte del acuerdo reparatorio por la compra a sobreprecio de la planta de Agronitrogenados.

con quienes están en contacto y trabajando diligentemente y con distintas contrapartes.

“No hay periodo de gracia para el pago del bono. Fitch reevaluará las calificaciones de Crédito Real una vez que tengamos claridad sobre los planes de la empresa”, detalló la calificadora.

En medio de esto, la institución financiera también dio a conocer cambios en su consejo de administración, con la salida de algunos de los miembros pertenecientes a la familia Berrondo, fundadores de la compañía, sustituidos por cinco nuevos consejeros independientes.

“Estos nombramientos, y la recomposición del directorio privilegiando la participación de directores independientes, se alinean con los esfuerzos iniciados este año para fortalecer el gobierno corporativo, alineado con las mejores prácticas internacionales”, destacó.

Después en un comunicado afirmaron que “un par de miembros propietarios explicaron que su renuncia se debía a discrepancias en valor y visiones. El resto se fundamentó en torno a razones personales no especificadas”.

La semana pasada la empresa anunció una reestructura que incluye implementar un préstamo garantizado estructurado, aunque aún no se materializa. —